
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DR. H.C. HAHN: WEISS VOLLZIEHT NOTWENDIGEN SCHRITT

06.06.2023

Marius Weiß (SPD) hat heute infolge der sogenannten Parkplaketten-Affäre den Vorsitz des Hanau-Untersuchungsausschusses niedergelegt. Dazu erklärt der Vizepräsident und Obmann der Fraktion der Freien Demokraten im UNA 20/2, Dr. h.c. Jörg-Uwe HAHN:

"Marius Weiß hat heute einen notwendigen Schritt vollzogen. Der Schritt war vor allem deshalb notwendig, weil es sich um den Vorsitz eines sensiblen Ausschusses handelt, in dem es um Glaubwürdigkeit geht. Diese Glaubwürdigkeit muss auch für den Vorsitzenden gelten."

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de